



Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2023

Eidgenössisches Justiz- und Sicherheitsdepartement EJPD; Änderung des Asylgesetzes (Sicherheit und Betrieb in den Zentren des Bundes); Vernehmlassung

P230102

1. Der Regierungsrat genehmigt den Entwurf der Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Zielsetzung der Revision, die Sicherheit zu Gunsten aller beteiligter Personen und Organisationen zu erhöhen, beziehungsweise zu verbessern. Ebenfalls unterstützt er das Ansinnen, dass gesetzlich geregelt wird, in welchen Bereichen das SEM zur Gewährung der Sicherheit und Ordnung polizeiliche Massnahmen ergreifen kann. In seiner Vernehmlassungsantwort regt der Kanton Basel-Stadt an, die externe Beschwerdestelle, welche eine unabhängige Aussensicht auf die BAZ-Betriebe sicherzustellen vermag, ebenfalls gesetzlich zu verankern.

